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質 問 順 位 第 １ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 森田 義弘

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和４年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

1.令和４年度予

算について

【趣旨説明】

去る、１０月５日に町長から、「令和４年度予算編成方針」が通知さ

れ、今議会に令和４年度の予算案が提出されました。

コロナ禍の中、愛知県下には１月にまん延防止等重点措置が発出さ

れ、行動抑制による影響から消費押し下げが懸念されるなど、先行き不

透明な状況となっています。

このような状況のもとで、町長は予算編成を示すにあたり、「様々な

大型事業の第一歩を踏み出す時期であり、財政的には、ここ数年の間で

は、最も厳しい時期となるが、財政調整基金を残しつつ必要な事業展開

を更に図り、実効性のある年度とするため、各種施策を「着実」かつ「堅

実」に進めていく」と示されています。

また、先の１２月定例会で、町長は、コロナ禍による人と人のつなが

りの希薄化が危惧されているため、新年度予算には「絆」予算を考えて

いる旨の、ご答弁をされました。

しかしながら、一般会計の新年度予算案は、144 億 3,500 万円のご提

案となっており、税収につきましては、コロナ禍以前の状況までには回

復しておらず、厳しい財政状況が続く見込みの中で、過去３番目となる

予算規模となっております。

なお、私どもの会派みらいは、令和３年９月２１日に、令和４年度予

算への要望書として、重点課題 101 項目、各課への要望６４項目をまと

め、籾山町長宛てに、提出しております。

今定例会で提案されている予算案は、まちの将来像「心つなぎ みん

なでつくる スマイルタウン」の実現に向けたものと期待をいたしてい

ます。

以上を踏まえ、質問をさせていただきます。

【質問事項】

① 新年度予算を編成するにあたり、どの様なことを重点に予算編成さ

れたのかお伺いします。

② 「絆」予算の主な内容・期待する効果についてお伺いします。

③ 「令和４年度 みらい予算要望書」の中で、令和４年度予算案に反映

された項目についてお伺いします。


